



**“AQUÍ HAY UNIDAD”**

# Priistas cierran filas con Beatriz Paredes

**LIDERAZGOS DEL PARTIDO respaldaron a la única aspirante del Revolucionario Institucional en la recta final del proceso interno del frente opositor**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA  
leticia.robles@gimm.com.mx

Convocados por el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, todos los liderazgos del priismo en las 32 entidades federativas, así como de la CTM, CNC y CNOP, junto con dirigentes de las organizaciones adherentes y coordinadores parlamentarios federales, cerraron filas ayer para apuntalar a Beatriz Paredes Rangel rumbo a la candidatura presidencial de la oposición.

Durante una reunión privada, los liderazgos del partido acordaron impulsar a Paredes Rangel para que avance en el proceso interno del Frente Amplio por México, horas antes de realizarse el segundo ejercicio de planteamiento público de ideas entre los aspirantes.

Mediante su cuenta en redes sociales, Alejandro Moreno expresó que “@BeatrizParedes es una gran priista que ama a México, que toda su vida ha luchado por el país y que desde el



Foto: Tomada de Twitter @alitomorenoc

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, con Beatriz Paredes, aspirante del Frente Amplio.

partido ha construido una fuerza dispuesta a darlo todo por la nación. ¡Vamos con toda la fuerza del priismo para respaldarle en el proceso del Frente Amplio por México!”.

También por medio de sus cuentas en redes sociales, el PRI de Chiapas informó que “las y los presidentes de Comités Estatales de todo el país, junto a nuestro presidente @alitomorenoc, cerramos filas con nuestra estimada @BeatrizParedes, convencidos de que México necesita del PRI para volver al rumbo”.

En entrevista, el senador Mario Zamora expresó que “va a haber oportunidad de escucharlos a todos, de contrastar las distintas ideas y demás. Muy contentos con este proceso.

“Aquí hay unidad, aquí hay equipo. Aquí hay



**A diferencia de Morena, que se están agarrando del chongo, aquí sabemos jugar en equipo; somos equipo.”**

**MARIO ZAMORA**  
SENADOR DEL PRI

amistad. A diferencia de Morena, que se están agarrando del chongo, aquí sabemos jugar en equipo; somos equipo y tenemos la fe y la confianza en que el proceso va a arrojar que lo que más quiere la mayoría de los ciudadanos va a ser nuestra candidata o nuestro candidato y con él

vamos a ganar juntos, en equipo”, destacó.

“En el partido estamos contentos, entusiasmados todas las dirigencias con este proceso. Somos amigos todos, tenemos una compañera del partido que llegó a la recta final, pero todos muy contentos y entusiasmados y sabemos que con este proceso vamos a tener a la o el mejor candidato y le vamos a ganar a Morena”, dijo.

Ayer, **Excelsior** informó que en esta tercera y última etapa del proceso interno del Frente Amplio por México existen dos carriles paralelos de participación; por un lado los ciudadanos que no tienen partido político, pero que tienen entusiasmo en participar en el proceso; por el otro, los militantes del PRI, PAN y PRD, que conforman el Frente.